

PENGARUH *RETURN ON ASSETS*, *CURREN RATIO*, DAN *DEBT EQUITY RATIO* TERHADAP HARGA SAHAM PADA INDEKS LQ 45 PERIODE 2015-2019

Zulfandrizar Salim¹⁾, Afrizon²⁾

Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Bung Hatta

Email: fanfandi00@gmail.com

ABSTRAK

Indonesia merupakan negara berkembang, kecendrungan pasar modal di negara berkembang harga saham di pengaruhi oleh banyak faktor baik dari luar perusahaan (makro) dan dari dalam perusahaan itu sendiri (mikro). Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk melakukan pengujian pada faktor mikro perusahaan yang berasal dari laporan keuangan saham perusahaan. Maka variabel yang digunakan di antaranya variabel independen yang terdiri dari *Return on Asset* (ROA), *Curren Ratio* (CR), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap variabel dependen Harga Saham dengan sampel penelitian sebanyak 28 saham. Hasil yang didapatkan bahwa variabel ROA tidak memiliki pengaruh dan variabel CR dan DER memiliki pengaruh terhadap harga saham di Indonesia.

Kata kunci : *Curren Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, Harga Saham, *Return on Asset*

PENDAHULUAN

Saham (*stock*) merupakan salah satu instrument pasar keuangan yang paling populer. Saham merupakan salah satu pilihan perusahaan untuk mendapatkan modal dari pihak eksternal. Disi lain, saham merupakan instrumen yang banyak dipilih investor karena memberikan keuntungan yang sangat menarik. Pada variabel CR, DER dan ROA secara berpengaruh terhadap *Return* saham, Secara parsial hanya variabel ROA yang berpengaruh signifikan terhadap *Return* saham. Variabel *Return* pada ekuitas, nilai buku per saham, dividen per saham, hasil dividen, pendapatan harga, dan ukuran perusahaan adalah penentu signifikan harga saham di pasar Bahrain, [1]. Diawal Tahun 2020 Indonesia terjadi virus corona yang berdampak kepada pasar modal. Penelitian yang dilakukan oleh [2] adanya pengaruh dari pengumuman darurat global virus corona terhadap harga saham di Bursa Efek Indonesia (BEI) yang dilihat dari abnormal return yang signifikan pada saat dan

setelah peristiwa pengumuman darurat global virus corona pada tanggal 30 Januari 2020.

Dalam penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif, metode penelitian kuantitatif merupakan metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat, digunakan untuk meneliti pada populasi atau sampel tertentu, pengumpulan data menggunakan instrumen penelitian, analisis data bersifat kuantitatif dengan tujuan menguji hipotetsis yang telah ditetapkan [3].

METODE

Penelitian ini menjelaskan Pengaruh *Return on Assets*, *Curren Ratio*, dan *Debt Equity Ratio* Terhadap Harga Saham pada Indeks LQ 45 periode 2015-2019. Metode analisis data yang digunakan adalah statistik deskriptif, uji asumsi klasik (uji normalitas, multikolinearitas, autokolerasi dan heterokedastisitas). Pengujian hipotesis menggunakan Analisis Regresi Linear Berganda.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Tabel 1
Hasil pengujian hipotesis

Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	T	Sig.	
	B	Std. Error	Beta			
1	(Constant)	10.023	.511		19.610	.000
	ROA	.674	.868	.069	.776	.439
	CR	-1.192	.317	-.416	-3.765	.000
	DER	-.447	.191	-.275	-2.345	.020

Variabel X1 ROA secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham, dengan hasil tersebut Hipotesis 1 di tolak. Variabel X2 *Curren Ratio* berpengaruh negatif signifikan terhadap variabel dependen Harga Saham, dengan hasil tersebut Hipotesis 2 di terima. Variabel X3 *Debt Equity Ratio* berpengaruh negatif signifikan terhadap variabel dependen Harga Saham, dengan hasil tersebut Hipotesis 3 di terima.

KESIMPULAN DAN SARAN

1. Variabel *Return on Asset* tidak memiliki pengaruh terhadap harga saham pada indeks LQ 45 periode 2015-2019.
2. Variabel *Curren Ratio* memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap harga saham pada indeks LQ 45 periode 2015-2019.
3. Variabel *Debt Equity Ratio* berpengaruh negatif signifikan terhadap harga saham pada indeks LQ 45 periode 2015-2019.

SARAN

Penelitian selanjutnya mencoba untuk menambah faktor yang memengaruhi harga saham dan melakukan pengujian pada indeks lain yang ada di pasar modal Indonesia seperti Kompas 100, JII, Bisnis 27, Sri Kehati. Kemudian melakukan penelitian dengan periode yang lebih lama untuk mendapatkan hasil yang lebih baik.

DAFTAR PUSTAKA

- [1] Sharif Taimur., Harsh Purohit., Rekha Pillai. 2015. Analysis of Factors Affecting Share Prices: The Case of Bahrain Stock Exchange. *International Journal of Economics and Finance*. Vol. 7, No. 3
- [2] Efie, Fajar Amyus. 2020. PENGARUH PENGUMUMAN DARURAT GLOBAL VIRUS CORONA TERHADAP HARGA SAHAM DI BURSA EFEK INDONESIA (Studi Peristiwa pada Saham-saham LQ45 di Bursa Efek Indonesia). *Jurnal Ilmiah Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis*.
- [3] Sugiyono. 2013. *Metode Penelitian Pendidikan Pendekatan Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*. Bandung: Alfabeta